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例会報告    VOL.６０ No.１６ (No.2680) １２月２１日(水)晴れ  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎６０周年経過報告・IM 経過報告 

                                           熊谷 昇実行委員長 

 

誕生祝   

≪ご夫人≫中嶋(利)会員 

 

表彰   

ロータリー財団      米山功労者 

    

マルチプル１回目 石井康弘会員                 青木正弘会員 ６回目 

マルチプル２回目・ベネファクター 古矢 満会員        田上秀雄会員 ６回目 

ポールハリスフェロー   大堀和久会員 

 

諸報告    

会員増強委員会  青木正弘副委員長 

１月２２日に新会員のオリエンテーションが開かれます。水戸のリリーベル小学校で１３時からです。 

入会５年未満の会員の方が対象です。 

 

米山記念奨学会  瀬戸隆海委員長 

１０月・１１月に渡り、全会員の皆様からご寄付を集めることができました。ご協力ありがとうございました。 

 

親睦活動委員会  山中弘樹委員長 

１２月１７日の忘年会４５名の参加を頂きました。親睦委員会より２０５,５００円の支出を致します。 

 

職業奉仕委員会  荒井孝典委員長 

１月２５日アグリサイエンスバレー事業見学会の申し込み締め切りは１２月２８日となっております。 

宜しくお願い致します。 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

補助金事業が終了しました。６０周年植樹です。 
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会長挨拶   古矢  満会長    

皆さまこんにちは。12 月第 3 例会また今年最後の例会に先立ちましてご挨拶を

申し上げます。 

まずは先日の土曜日ですが、つくばみらい市みらい平さくら公園と常総市の水

海道小学校で、60 周年記念事業のプログラムの一環として、桜の記念植樹を両

市長ご臨席の下行ってまいりました。つくばみらい市では当時の小張小学校 4

年生で今年成人式を迎える皆様 10 数名も一緒に同席し、タイムカプセルの中

身を見ていただき 2 名の方にご披露していただくなど、とても和やかで楽しい事業でした。また水海道小学

校では創立 150 周年と重なっており、60 周年記念の看板の隣に、後日 150 周年記念贈呈と追加の看板を

設置する事とし、今後共に周年の節目を眼で見て迎えられると校長先生はじめ教育長にもとても喜んでい

ただきました。 本日この後の卓話で 60 周年実行委員長の熊谷会員に経過報告として会員卓話をお願い

ししておりますので詳細につきましては宜しくお願い致します。まずはご参加いただきました皆様大変お寒

い中ありがとうございました。また同日の夜には三年ぶりに親睦忘年会が地元あすなろの里で行われとても

楽しい時間が過ごす事ができたと思います。特に和太鼓のアトラクションでは、地元にあんなに素晴らしい

のがあることが分かり、何事も足元から、知らずして他は見られないなとつくづく感じました。親睦委員会の

皆様ありがとうございました。 

さて話は変わりますが、皆様今年一年を振り返ってみて、丸丸一日明るく過ごせた日がどれくらいあるで

しょうか？自分も含めですが、多くの人が少しのことで腹を立てたり、落ち込んだり、中々一日中何も無い日

は少ないと思います。 

「 笑 う 門 に は 福 来 た る 」 と言うものの、何かあった時にはなかなか難しいものです。そこで、

一度自分を振り返る余裕を少し持てば、何か気づきがあり、自分の心持ちと行動を、少し変えれば違って

見えることが多いと思います。そして嫌な状況というのは、案外自分自身で勝手に作ってしまっていて、自

分がどのように心を向け、行動するかで結果が変わって行く。 それが人生の醍醐味なのかなと思います。 

少々生意気なことをお話ししましたが、自分自身にも言い聞かせてますのでご勘弁ください。  

それでは最後になりますが 今年も残り 10 日あまりです。どうぞ皆様ご健康に留意されまして、来年もお

元気にお会いできます事をご祈念しまして会長挨拶とさせていただきます。本日もどうぞ宜しくお願い致し

ます。 

さてここでクラブ協議会を開きたいと思いますので慎重なるご審議をお願い申し上げます。先ほど臨時

理事会を開きまして、当クラブから 2025-2026 年度の 2820 地区ガバナー選出の件で協議を頂きました。 

まずは青木ガバナー補佐より経過報告を頂きたいと思います。 

～ 報告 

～ ガバナー指名選出委員会 設立審議  ・・・・・・・・・・・拍手で承認・・・・・・・・・ ありがとうございました。 

 

年次総会 

２０２３－２０２４年度 理事役員  松崎隆詞会長エレクト 

会 長 松崎  隆詞  S A A ( 役 員 ) 青木 正弘 理 事  大堀 和久 

会 長 エレクト 五木田裕一  直前会長 (役員) 古矢  満 理 事  宮代   尚  

副会長(役員) 北村  英明    理     事  鯉沼  敦規  

幹事（役員）  石塚  利明  理 事  武藤  康之    

会 計（役員） 大澤   清 理 事  石井 康弘   

        ・・・・・・・・・・・拍手で承認・・・・・・・・・  ありがとうございました。 



1 月は職業奉仕月間です 

4 
 

６０周年記念式典事業経過報告  熊谷 昇実行委員長 
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創立50周年記念事業 常総市・つくばみらい市
へ

桜の植樹：タイムカプセル

みらい平さくら公園 2013年5月15日
つくばみらい市立 小張小学校児童4年生

タイムカプセル
埋め込み

四つのテスト記念碑
10年後、二十歳の君たちに

会えることを楽しみにしています。

常総市役所本庁舎前2015年3月4日 2014-2015武藤年度に事業が完了

代表して常総市
立水海道小学校
児童4年生4名

二十歳の君たちに会えることを楽しみにしています。

そして10年が経ち2022年にループ
みらい平さくら公園
2022年11月4日（金）
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10年の時空を越えて“お帰りなさい”

2022年12月17日（土）
午後1時
タイムカプセル開封披露

続いて60周年記念事
業の桜の植樹式も行
いました。二十歳の
記念すべき思い出と
なれば幸いです。

常総市役所本庁舎 2022年11月4日
（火）

10年の時を経て、お帰りなさい・・そし
て

神達市長が開封、クラブで各家庭に郵送。
併せて桜の植樹式を行いました。

常総市立水海道小学校 2022年12月17日（土）

タイムカプセルの掘り起こし、桜の植樹にあたって
は鈴木茂徳会員の事業先スタッフがご協力ください
ました。
ありがとうございます。

創立60周年記念事業はまだ始まったばかりですが、こののち
会員皆様のご協力あってこそ成し遂げられます。何卒よろし
くお願い申し上げ、卓話といたします。ご清聴ありがとうご
ざいました。

水海道ロータリークラブ創立60周年記念実行委員長 熊谷 昇
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出席報告   染谷正美委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３５名 １７名 １名 １７名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博副委員長          入金額   68,000 円   累計 1,111,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫中嶋(利)会員 

表彰されました。   大堀会員 

先週は６０周年記念事業、親睦忘年会お疲れ様でした。本日は今年最後の例会です。来年も宜しくお願い

します。      古矢会員 

今年も一年お疲れ様でした。年度も半分まできました。もう半分皆様のご協力、宜しくお願い申し上げます。    

石井会員 

今年一年お世話になりました。  松崎会員 

親睦忘年会お疲れ様でした。太鼓の迫力がすごかったです。親睦委員会の皆様ありがとうございました。よ

いお年をお迎えください。   石塚(利)会員 

いよいよ今年も残りわずかとなりました。皆さんには大変お世話をお掛け致しました。感謝申し上げます。誠

にありがとうございました。皆さん佳いお年をお迎え下さい。  松坂(興)会員 

忘年会お休みを致しました。皆様健康が第一です。お大事に!   北村(仁)会員 

今年も一年間お世話になりました。ガバナー補佐としてよちよち歩きの半年が終わります。残り半年皆様ご

協力を頂きながら頑張りますのでよろしくお願いいたします。皆様にとりまして今日が良い日でありますよう

に!!        青木(正)会員 

忘年会お世話様になりました。令和５年度もよろしくお願い致します。  大塚会員 

今年もお世話になりました。来年も宜しくお願いします。  田上・荒井  各会員  和久事務局 

今年一年お世話になりました。来年もよろしく。   瀬戸会員 

今年も大変お世話になりました。   倉持会員 

令和５年度も宜しくお願い致します。   鈴木(茂)会員 

古矢会長・石井幹事上期お疲れ様でした。   白井会員 

今年もお疲れ様でした。皆様佳い年をお迎えください。  北村(英)会員 

係として至らないこともありましたが、年内お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。中嶋(利)会員 

急患来院のため早退させていただきます。   廣井会員 

本年もお世話になりました。来年も宜しくお願いします。忘年会ご苦労様でした。  熊谷会員 

忘年会楽しかったです。親睦・SAA の皆様ありがとうございました。携帯なくしあわてて自宅から電話、女性

の方が出て保管していますと。内心期待して取りに行きまして７０過ぎのおばちゃんでした。感謝!! 一句

「財布より 携帯失せば 丸裸」   石塚(克)会員 

忘年会ご苦労様でした。  斎藤(広)会員 

今年一年間お世話になりました。来年もよろしくお願い申し上げます。  五木田会員 

会員の皆様が来年も元気に活動できますように!   古津会員 

忘年会お世話になりました。そして本年もありがとうございました。  染谷(正)会員 

欠席致しました。宜しくお願い致します。   小島会員 

 

会報委員会  五木田裕一委員長  古津英二副委員長  青木英男委員 


